

2016 *Elaboration d'un plan stratégique pour la protection du littoral avec les services de l'Etat*

Gouville-sur-Mer

6/10/2016

« Établir un plan pour la protection du littoral »

Hier, le rassemblement entre Gouville et Blainville a été l'occasion d'alerter les autorités sur les dangers d'immersions marines dues à l'érosion dunaire. Lire aussi page 7.

Louis Tessier, président du comité régional de la conchyliculture

« On doit se mettre rapidement autour d'une table avec les services de l'État pour établir un plan stratégique pour la protection du littoral. Un coordinateur doit être désigné au plus vite pour mener la réflexion, étudier les propositions des élus et protéger les secteurs les plus fragiles.

L'argent engagé devra être utilisé au mieux et on devra définir des solutions différentes et adaptées selon les secteurs. Il y a clairement un risque que l'activité conchylicole disparaisse à Blainville et Gouville. C'est tout un pan de l'économie locale qui est menacé. »

Dominique Larsonneur-Morel, conseillère départementale

« Il est trop tard pour remettre en route une énième étude. Si la priorité est de protéger les habitations, on doit tout faire pour sauver les emplois de la conchyliculture. Il faut prendre le temps de la réflexion pour agir sur le long terme. »

Christian Dutertre, maire d'Agon-Coutairville

« Il est grand temps d'unir les



Un rassemblement a eu lieu pour alerter sur les dangers de l'érosion dunaire, hier.